

謹んで初春のお慶びを申し上げます

明けましておめでとうございます。

去年はスタッフ（コーチ）を増員し、運営体制の充実を図りました。

FCアーレの会員数は年々増加し、森のようちえん事業についても参加人数が増加しました。

クラブ事業の理解が地域の皆様に浸透していると思われ、安定的なクラブ運営ができていることを皆様に感謝いたします。

今年はFCアーレ創設 16 年目の年です。

毎年のことですが、創部からの夢である「アーレ専属グラウンドの確保」を今年も目指し、「新たな社会人チーム」の創造などを目標に掲げ、今年も会員の皆様の心身のご健康の場づくりに寄与していきたいと思いを。また、森のようちえん事業においても、運営団体である「キッツアンドスマートエコライフ」様の事業広報をサポートし、子供たちの心を育む様々な活動を広めていきたいと思いを。

今年も楽しいファミリー的なクラブ運営を目指していきますので、皆様のご理解とご協力を宜しくお願いします。

みんなが求めるクラブ、みんなが楽しく集うクラブ、みんなが協力して理解し合うクラブを創造していくためにスタッフ一同頑張っていきます！

2019年 元旦

VivaKids スポーツクラブ 代表 設楽 力

